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alckmin autoriza andamento do 
processo para instalação da etec

Eurico Ramos

deputado igor Soares entregou na quarta-feira (9) lei de doação de área municipal ao governo para construção da etec

“pode dar 
prosseguimento. está 

resolvido”, afirmou 
alckmin sobre o 

processo de doação de 
área ao estado. próxima 

etapa é a realização do 
projeto executivo



Setembro de 20152

exPediente.  Jornal Expressão Regional é uma publicação mensal da empresa Lima Leão Editora e Eventos – Ltda. ME. Registrado sob o n 00000003 em 19.03.2012 do setor de Registro Cívil de Pessoa Jurídica 
de Itapevi Estado de São Paulo. Av. Arlindo Venturi, 210 - Jardim Portela - Itapevi/SP • Tels: (11) 4774-5304 / 9 7244-8900 e-mail: contato.jornaleritapevi@gmail.com diretor e Jornalista responsável: Henrique 
Leão de Brito (Lyon Henrik) mtb: 45089-SP diagramação e Projeto gráfico: Agência Impacto (11) 4552-5976 impressão: Mar Mar Gráfica e Editora Ltda. (11) 3652-5244 • As opiniões e artigos assinados não são 
necessariamente a deste jornal ou de seu editor. Os colaboradores não possuem nenhum vínculo empregatício com o jornal ou com sua empresa editora.

igor Soares
empresário, formado em administração e pós-graduado em 

Gestão de cidades, deputado estadual pelo ptn, partido onde 
ocupa o cargo de vice-presidente estadual

Kleber Maruxo 
Secretário Municipal de Segurança pública de itapevi e 

presidente do conselho Municipal antidrogas (coMadi) 

Olá amigas e amigos,

Os pais que acompanham 
o desenvolvimento de seus fi-
lhos sabem que meninas com 
idade entre 9 e 11 anos que 
já receberam a primeira dose 
da vacina contra o HPV (pa-
pilomavírus humano) podem 
procurar o posto de saúde 
mais próximo para receber 
o reforço na imunização, que 
começou na terça-feira (8). A 
Secretaria da Saúde estima 
que 558 mil meninas foram 
vacinadas na primeira etapa.

A cobertura da vacina-
ção na primeira fase atingiu 
58% do público-alvo em São 
Paulo e foi uma das maiores 
do Brasil. A meta continua 
sendo imunizar 726,1 mil 
crianças nesta faixa etária, 
que respondem por 80% das 
meninas nesta faixa etária no 
estado.

Para isso, a primeira dose 
da vacina continua disponível 
nos postos de saúde em todo 
o território paulista, inclusive 
Itapevi, com horário de fun-
cionamento das 8h às 17h, 

e as crianças que ainda não 
tomaram a primeira dose 
podem ser vacinadas. 

#IgorSoaresTrabalhando
Dada a dica, aproveito o 

espaço que temos aqui para 
divulgar algumas das lutas 
que temos desenvolvido na 
Assembleia Legislativa em 
prol da população do Estado 
e, principalmente, de Itapevi. 
No último dia 9 de setembro, 
me reuni novamente com o 
governador Geraldo Alckmin 
para tratar da ETEC Itapevi. 

Na oportunidade, o governa-
dor determinou agilidade no 
processo de implantação da 
sonhada escola técnica. A do-
ação da área ao Estado está 
definitivamente resolvida e 
o projeto arquitetônico está 
pronto. O próximo passo é 
realizar o projeto executivo 
da obra, que deverá ser feito 
pela prefeitura de Itapevi; 
como acontece em outras 
parcerias do Estado visando 
a construção de ETECs. Se 
Deus quiser, em breve tere-
mos novas e boas notícias 

sobre este assunto.
Na última semana de 

agosto a minha amiga e de-
putada federal Bruna Furlan 
visitou Itapevi para anun-
ciar a destinação de R$ 500 
mil, já empenhados, que se-
rão utilizados para ampliar 
o sistema de videomonitora-
mento em Itapevi, chegan-
do a 56 câmeras. Também 
antecipou que quando for 
empenhada irá divulgar ofi-
cialmente o repasse de uma 
outra emenda parlamentar 
de R$ 500 mil. Esta será 

destinada totalmente para 
a área da saúde, atendendo 
um pedido meu em prol da 
população.

Das minhas emendas par-
lamentares deste primeiro 
ano de mandato, como depu-
tado estadual, vou destinar 
100% para o município de 
Itapevi, inclusive para saúde, 
educação e mobilidade urba-
na. Assim que empenhadas 
pelo Governo do Estado, darei 
mais detalhes.

Forte abraço, que Deus 
abençoe você e sua família.

No último dia 13 de agos-
to os meios de comunicação, 
noticiavam a morte de 18 
pessoas em Osasco e Barue-
ri, em uma noite que todos 
querem esquecer e apagar 
das páginas dos jornais. Não 
é de hoje que à questão “Se-
gurança Pública” é ampla-
mente divulgada discutida, 
porém com poucas mudan-
ças que passam de fato mu-
dar este cenário de filme de 
terror.

O Governo do estado 
montou uma grande equipe 
para elucidar o crime, são 
50 policiais civis, 12 peritos 
e 8 médicos legistas além 
do acompanhamento do 
Ministério Público e a Cor-
regedoria da Polícia Militar, 
que tem a árdua missão de 
esclarecer e prender os au-
tores desta barbárie.

Esta foi a sexta chacina 
de 2015 na Região Metropo-
litana de São Paulo e desde 

que os ataques ocorreram a 
Região Oeste de São Paulo 
acendeu a Luz Vermelha, 
deixando à população, co-
merciantes e autoridades 
sem uma orientação correta 
de que forma se pode evitar 
uma situação como esta.

O Governo de São Pau-
lo Geraldo Alckmin (PSDB) 
classificou o crime como 
“Gravíssimo” e manifestou 
solidariedade à família das 
vítimas. Porém o mesmo di-

vulgou que quem colaborar 
com informações que levem 
à prisão dos autores serão 
recompensados com R$50 
mil, ora se você dividir 18 
ou melhor 19 vítimas por 
50 chegamos ao valor de 
R$2.631,00.

Será que a vida humana 
tem esse valor? Ou pior eu 
nunca presenciei recom-
pensa pela morte de pro-
fissionais de segurança que 
carregam em sua farda ou 

distintivo a Bandeira do Es-
tado mais rico do Brasil.

Seria melhor que a va-
lorização do policial fosse 
levada a sério, com autori-
dades compromissadas com 
a população, e a questão 
preventiva estivesse de fato 
acontecendo nos bairros me-
nos favorecidos e com maior 
vulnerabilidade.

Não estamos para julgar 
as condições das vítimas, 
mas para mostrar a inefici-

ência de um modelo de poli-
ciamento que não funciona 
a muito tempo, sem ouvir 
de fato os que executam na 
ponta.

Chega de procurarmos 
respostas onde não as en-
contramos, temos que não 
mais aceitar que a vida te-
nha preço ou, simplesmen-
te, será ignorado, é hora de 
valorizarmos as pessoas in-
dependentemente de quem 
seja.

Um futuro de saúde para nossas meninas

Qual o valor da vida?

segurança
focoem
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Saúde

Perigo de surto de dengue deixa 
secretaria estadual em alerta

Com 499.556 casos de 
dengue confirmados entre 
janeiro e a primeira quin-
zena de julho deste ano, 
o Estado de São Paulo re-
gistrou, em maio, o pico 
de transmissão da doen-
ça. Já para 2016, a previ-
são é de que o período de 
maior contágio aconteça 
três meses antes. Tudo por 
conta das altas tempera-
turas que aconteceram 
nesse inverno e que não 
foram suficientes para 
interromper, como em 
anos anteriores, o ciclo de 
reprodução do mosquito 
Aedes aegypti, o trans-
missor da doença. Dados 
da Secretaria Estadual da 
Saúde mostram que mais 
de 200 das 645 cidades 
paulistas estão registran-
do transmissão do vírus 
durante o inverno. Outro 
levantamento, que mostra 

o índice de infestação de 
larvas do mosquito Aedes 
aegypti em imóveis de 373 
municípios, revelou que 
sete cidades já estão em 
situação de risco por cau-
sa da presença do vetor 
e outras 86, em condição 
de alerta. A transmissão 
ocorre de forma mais in-
tensa no verão devido às 
chuvas, já que o mosquito 
usa água parada para se 
reproduzir.

Na última semana um 
encontro para traçar ações 
conjuntas de combate à do-
ença reuniu o secretário 
estadual de Saúde, David 
Uip, e representantes das 
prefeituras.”Tem uma situ-
ação que nos embasa para 
tomar providências ime-
diatas, mais e maiores do 
que nós tomamos normal-
mente. Eu não consigo ver 
outra forma, a não ser um 

altas temperaturas, mesmo no 
inverno, não interromperam o ciclo de 
reprodução do mosquito  D
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Unimed Paulistana tem que garantir o atendimento a todos

dados da secretaria 
estadual da saúde 
mostram que mais 

de 200 das 645 
cidades paulistas 

estão registrando 
transmissão do vírus 

durante o inverno

A Unimed Paulistana 
assinou Termo de Compro-
misso com a Fundação Pro-
con-SP no qual se compro-
mete a disponibilizar todas 
as informações e procedi-
mentos de alienação com-
pulsória, criação de dois 
canais de atendimento ao 
consumidor e um canal di-
reto de atendimento à Fun-
dação Procon-SP e aos Pro-
cons conveniados. A ANS 
(Agência Nacional de Saúde 
Suplementar) determinou, 
no último dia 2, a alienação 
compulsória da carteira de 

pacto federativo, Ministé-
rio da Saúde, estados e mu-
nicípios, nesse embate, que 
não vai ser simples”, disse 
Uip, em entrevista ao SPTV. 
O Estado de São Paulo vai 
contratar 500 agentes sa-
nitários, em caráter tem-

porário e por três meses, 
para ajudar no trabalho de 
nebulização e eliminação 
de criadouros. Os municí-
pios também vão receber 
R$ 6 milhões em repasses 
para o combate à dengue. 

Outro alerta feito pela 

secretaria aos prefeitos 
está relacionado ao au-
mento de casos do soro-
tipo 2 da dengue. Como o 
tipo predominante no Es-
tado é o 1, a maioria das 
pessoas não está imune 
ao tipo 2. Nas cidades da 

região, a transmissão da 
doença foi baixa durante 
o inverno. Mas os muni-
cípios somam, até julho, 
13,4 mil casos de dengue, 
número que já supera o 
total de 2014, que foi de 
8.919 registros.

beneficiários da empresa. 
Com isso, ela recebeu prazo 
de 30 dias para negociar a 
carteira de clientes com ou-
tras empresas que tenham 
capacidade de assumir os 
contratos e manter o aten-
dimento aos consumidores. 
De acordo com o órgão re-
gulador, a medida foi toma-
da devido a operadora não 
ter conseguido resolver os 
problemas técnicos e finan-
ceiros apresentados desde 
2009, que poderiam com-
prometer o atendimento 
dos usuários do plano de 

saúde. O processo de re-
passe da carteira (aliena-
ção compulsória) está sob 
coordenação e fiscalização 
da ANS, que deverá aprovar 
a transferência para que 
esta se concretize. Se não 
ocorrer a comercialização 
da carteira nesse prazo, a 
agência poderá fazer uma 
oferta pública para que as 
operadoras interessadas 
ofereçam propostas de no-
vos contratos aos benefici-
ários da Unimed.

(fonte: webdiario.com.br)  
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igor soares entrega ao governador 
lei de doação de área para etec
“pode dar prosseguimento. está resolvido”, afirmou 
alckmin sobre o processo de doação de área ao estado. 
próxima etapa é a realização do projeto executivo Eurico Ramos

O deputado estadual 
Igor Soares (PTN) entre-
gou ao governador Geral-
do Alckmin (PSDB) a lei 
aprovada pela Câmara e 
sancionada pelo prefeito 
Jaci Tadeu (PV) de Itapevi 
que doa, sem o caráter one-
roso, área do município ao 
Estado para a construção 
da Escola Técnica (ETEC).

O encontro aconteceu 

na quarta-feira (9), no 
Palácio dos Bandeirantes 
e, na oportunidade, o go-
vernador conversou por 
telefone com a Diretora-
Superintendente do Centro 
Paula Souza, Laura Laganá. 
“Pode mandar dar prosse-
guimento. Está resolvido”, 
afirmou Alckmin.

Itapevi é a única cidade 
da região, com mais de 100 

mil habitantes, sem unida-
de da ETEC. “Há mais de 20 
anos ouço falar da necessi-
dade da escola técnica em 
Itapevi, mas agora, graças 
a Deus, e com a união de 
forças e talentos de pesso-
as interessadas em garan-
tir este bem público para 
Itapevi, o processo está 
caminhando”, comemora 
Igor Soares.

igor soares entregou ao governador geraldo alckmin 
cópia da lei que garante doação de área ao estado

A instalação da ETEC 
Itapevi ganhou força 
com a eleição de Igor 
Soares para deputado 
federal. Quando assumiu 
o cargo, durante o pri-
meiro pronunciamento 
na Assembleia, em 19 
de março, Igor defendeu 
a instalação da Escola 
Técnica no município. 
Em maio, se reuniu com 
a Diretora Superinten-
dente do Centro Paula 
Souza, Laura Laganá, 
para obter informações 
sobre o andamento do 
processo. No mês seguin-
te, quando esteve com 
o vice-governador do 
Estado, Márcio França, 
o deputado recebeu a 
confirmação de que a 
construção da ETEC em 
Itapevi dependeria de 

mudança no modelo de 
doação da área, pas-
sando de onerosa a não 
onerosa.

Em julho, Igor Soares 
foi recebido pelo gover-
nador Geraldo Alckmin 
para tratar do assunto 
e no dia 12 de agosto 
lançou a Frente Parla-
mentar, que tem o apoio 
de mais de 30 deputa-
dos estaduais, prefeito, 
secretários municipais, 
vereadores, advogados e 
empresários de Itapevi. 
Durante o evento, Igor 
Soares citou o jogador de 
basquete Michael Jordan 
para agradecer e enal-
tecer a união das mais 
diversas classes visando 
um único objetivo. “O 
talento vence jogos, mas 
só o trabalho em equipe 

ganha campeonatos. E 
hoje fico feliz em ver um 
time unido, abraçando 
essa causa”.

Após aprovação na 
Câmara do novo projeto 
de lei visando a doação 
da área, sem oneração 
ao Estado, o prefeito 
Jaci Tadeu sancionou e 
entregou cópia da lei ao 
deputado Igor Soares, 
no dia 26 de agosto. “Fiz 
questão de levar ao go-
vernador para justamen-
te dar mais agilidade ao 
processo. A população 
de Itapevi precisa deste 
investimento para ter 
acesso à formação de 
qualidade e a possibilida-
de de conquistar empre-
gos com melhores condi-
ções salariais”, destacou 
o deputado estadual.

LUTA CONTÍNUA 

26 de agosto

12 de agosto

16 de julho

9 de setembro
18 de junho

18 de maio

19 de março

Deputado Igor Soares 
recebeu do prefeito 
Jaci Tadeu cópia da lei 
de doação da área do 
município ao Governo 
do Estado

Frente Parlamentar em 
prol da instalação da 
ETEC Itapevi tem o apoio 
de mais de 30 deputados 
estaduais, prefeito, 
secretários municipais, 
vereadores, advogados e 
empresários de Itapevi

Para o deputado Igor Soares, governador Geraldo Alckmin reforçou compromisso de construir a ETEC em Itapevi

Igor Soares se reuniu com a Diretora Superintendente do Centro 
Paula Souza, Laura Laganá, para ter informações sobre o 

andamento do processo. Foi quando recebeu a informação de que 
o modelo da lei de doação da área deveria ser alterado

Primeiro pronunciamento do deputado Igor Soares na Assembleia 
Legislativa foi em defesa da ETEC Itapevi
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Taxistas Vs. Uber: 
Entenda o problema
Ultimamente, no Brasil e no Mundo, a startup Uber vem sofrendo ataques de taxistas 

e seus respectivos sindicatos e associações com o objetivo de proibir sua operação pois não 
respeita e cumpre as mesmas leis que os taxistas.

Poucos sabem que os sistemas de táxis são, em várias cidades pelo Mundo afora, 
extremamente regulados e, por consequência, formam um mercado muito fechado, 
difícil de entrar (um mal comum aos transportes em geral, diga-se de passagem). É neste 
paradigma que o Uber tenta fazer concorrência, se mostrando muito mais conhecedor das 
necessidades dos passageiros.

Porém os taxistas afirmam que o Uber não respeita a legislação do transporte público 
individual de passageiros (também conhecido como �táxi�). Logo, se o Uber operar esta-
ria sendo privilegiado pelo Estado. Mas quem realmente é o privilegiado nesta história? 
Apesar de não ser um dado muito divulgado, no Brasil os táxis têm muitos privilégios 
garantidos pelos governos municipais, estaduais e também federais.

No excelente livro “Políticas de transporte no Brasil: A construção da mobilidade 
excludente” o Engenheiro Civil e Sociólogo Pós-doutor em Planejamento de Trans-
porte Eduardo Alcântara de Vasconcellos apresenta uma investigação abrangente 
sobre os apoios legais e subsídios diretos e indiretos dados aos táxis pelas várias 
esferas de governo.

A primeira vantagem estaria na pró-
pria aquisição do veículo: a lei federal nº 
8.989/95 isenta de IPI a compra de táxis pe-
los profissionais habilitados. Na maioria dos 
estados este tipo de veículo é ainda isento 
de ICMS e IPVA. Para a cidade de São Paulo 
uma pesquisa do Instituto Movimento (2013) 
concluiu que os descontos de IPI, ICMS e 
IPVA representam um subsídio médio anual 
de R$4.771,00 por táxi, cujo proprietário é 
pessoa física, totalizando R$134 milhões.

O estudo também estima que o esta-
cionamento gratuito, espaço ocupado pelos 
pontos de táxi, custe aos cofres públicos 
cerca de R$86 milhões. Vasconcellos conclui, 
ainda, que para a cidade de São Paulo �o 
subsídio ao passageiro de táxi é mais de três 
vezes superior ao subsídio para o passageiro 
de ônibus�, antes de considerar o subsídio 
de estacionamento dos pontos.

Afinal, quem é o real privilegiado?
(fonte:caosplanejado.com)

cotidiano

PauloPinto\Fotos Públicas 

Protesto contra Uber em sP 
reúne taxistas de outros estados
no rio de Janeiro, a briga com o uber foi judicializada e os taxistas obtiveram vitórias

São Paulo - Entre os 
milhares de taxistas esta-
cionados da Praça da Re-
pública até a Avenida Bri-
gadeiro Luís Antônio para 
pressionar a Câmara dos 
Vereadores a votar contra 
o aplicativo Uber, alguns 
dirigiram milhares de qui-
lômetros para fazer coro 
com os colegas paulistanos.

É o caso de Josmar de 
Souza Alves, de 38 anos, 
que viajou por 11 horas em 
um trajeto 1.050 quilôme-
tros entra Brasília e São 
Paulo para protestar.

“A fiscalização do Uber 
no Distrito Federal é pouca 
para a quantidade de mo-
torista clandestino”, disse. 
Segundo ele, a categoria 
da capital federal tem per-
dido entre 30% e 50% do 
faturamento para os con-
correntes.

“Não viemos para pres-
sionar ninguém, mas para 
pedir coerência das autori-
dades pois hoje, no Brasil, 
somos 600 mil taxistas que 
podem ficar desemprega-
dos.” Em Brasília são cerca 
de 5.200 taxistas que aten-
dem o Distrito Federal e as 
cidades satélite.

Os taxistas cariocas em 
veículos amarelos vieram 
em um comboio com 20 
carros e no Rio somam 33 
mil motoristas. Entre os 
que vieram para São Pau-
lo está Manoel Fernandes 

taxistas em 
protesto contra 
o Uber em são 

Paulo: os taxistas 
cariocas em veículos 

amarelos vieram 
em um comboio 

com 20 carros e no 
rio somam 33 mil 

motoristas

Marques Neto, de 48 anos.
Ele também reclama da 

falta de fiscalização na ca-
pital carioca e a queda de 
30% nas corridas por cau-
sa do Uber. “Estamos há um 
ano e meio, desde antes da 
Copa do Mundo, sofrendo 
com a concorrência desle-
al.”

Ele conta que precisa 
trabalhar 16 horas por dia 
para concorrer com o apli-
cativo, fazendo uma média 
de 40 viagens por dia.

“Eu rodo 350 quilôme-
tros para tirar R$ 800. Isso 
sem descontar meus gas-
tos e os impostos que pago 
para a prefeitura.”

No Rio de Janeiro, a 
briga com o Uber foi judi-
cializada e os taxistas obti-
veram vitórias na primeira 
e segunda instância. O pro-
testo também reúne os car-
ros laranjas de paranaenses 
e brancos de Minas Gerais.

(fonte: revista Exame)

Pet 
ostentação! 
com essas 
casinhas, seu 
bichinho vai 
abalar geral

Para algumas pessoas, 
um bichinho de estima-
ção é como um filho. Nada 
mais natural que dar o 
melhor para ele, certo? E 
quando a gente diz “o me-
lhor”, é isso mesmo, coisa 
de primeira linha como as 
casinhas-trailer da galeria 
ai embaixo.

Fabricadas pela Strai-
ght Line, elas custam 800 
dólares (na conversão de 
hoje dá até dor de cabe-
ça: R$ 3025,00), mas pô, 
só de olhar dá vontade 
de ter, né? A casinha dos 
dogs é legal porque é um 
trailer mesmo, dá para 
levar de um canto para o 
outro. O preço inclui uma 
plaquinha com o nome do 
animal.

Quem também manda 
bem nesse assunto é a Dog 
is a God, uma marca italia-
na que vende produtos do 
designer Marco Morosini. 
Ostentação é pouco aqui. 
Já o pessoal da Sustain-
table Pet pensou mais no 
lado sustentável da coisa. 
A empresa vende kits com-
pletos para quem quer dar 
ao bichinho de estimação 
uma casinha com teto ver-
de, por exemplo.
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itapevi terá circuito de palestras voltadas às questões de economia
Órgãos públicos, enti-

dades sociais e de classe 
discutirão formas de va-
lorizar o orçamento do-
méstico

Entre os dias 25 e 30 
de setembro, a cidade de 
Itapevi receberá uma sé-
rie de palestras voltadas 
às questões econômicas 
que interferem direta-
mente no dia a dia do cida-
dão. Denominado ‘Circuito 
de Palestras Itapevi Cons-
ciente’, o evento reunirá 
técnicos de órgãos públi-
cos, de entidades sociais e 
de classes em discussões 
de formas de enfrenta-
mento da crise financeira.

Or g a n i z ado pela 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e 
Trabalho, o objetivo do 

desenvolvimento

Prefeitura de itapevi vai oferecer anistia 
e refinanciamento de dívidas tributárias
Medida visa regularizar vida de contribuintes com débitos, além de ampliar arrecadação fiscal do município

Contribuintes com 
débitos em tributos mu-
nicipais ganharão novas 
oportunidades de regula-
rizar suas pendências com 
a Prefeitura de Itapevi. 
Nesta semana, a Câmara 
Municipal aprovou e o pre-
feito Jaci Tadeu sancionou 
lei que permite a anistia 
de débitos ajuizados, bem 
como o refinanciamento de 
tributos em atraso.

Reunido com vereado-
res em seu gabinete, na 
terça-feira (01) o prefei-
to Jaci Tadeu sancionou a 
nova lei e disse que o ato 
é um marco na história do 
município. “Eu agradeço os 
vereadores que votaram a 
favor da aprovação deste 
projeto, pois serão mais 
de 20 mil munícipes be-
neficiados diretamente, só 
com a remissão da dívida. 
Eu digo que isso é uma pro-
moção de justiça para com 
o povo de nossa cidade”, 
afirmou o prefeito.  

A lei complementar 
84/2015, elaborada pelo 
corpo jurídico da Prefei-
tura, é inovadora entre 
as cidades da região e vai 
permitir a regularização 
tributária de proprietários 
de imóveis e empreendedo-
res de Itapevi que possuam 

débitos de até R$ 700, que 
estejam ajuizados. 

“A medida foi tomada 
após um entendimento 
com o presidente do Tribu-
nal de Justiça de São Paulo. 
A lei foi muito bem elabora-
da pelos setores jurídicos 
da Prefeitura e mereceu 
ser aprovada na Câmara 
para benefício da popula-
ção”, destacou o vereador 
Alexandre Rodrigues, líder 
do governo na Câmara e 
um dos fortes apoiadores 
da iniciativa.   

Segundo o Judiciário, os 
custos dos procedimentos 
por vezes superam o mon-
tante inicial da dívida, o 
que inviabiliza a sequên-
cia de algumas ações.  “Pelo 
acordo entre a Prefeitura 
de Itapevi e o Fórum, pode-
rão ser anistiados contri-
buintes com débitos de até 
R$ 700 que tenham sido 
executados junto ao Judi-
ciário local, em tributos 
como ISS e IPTU”, explicou 
o prefeito Jaci Tadeu. 

A medida também tem 
como objetivo ampliar a 
arrecadação tributária do 
município, e inclui ainda a 
adoção Plano de Recupera-
ção Fiscal (REFIS), que per-
mite aos os inadimplentes 
com o Tesouro Municipal 

Lei de anistia foi sancionada pelo prefeito Jaci tadeu (centro) juntamente com secretários e vereadores de itapevi

refinanciarem suas dívidas. 
“O projeto visa faci-

litar o pagamento de dé-
bitos dos contribuintes 
municipais em impostos 
como IPTU, ISS e outros. 
O REFIS garantirá a redu-
ção dos valores de multas 
moratórias e juros sobre 
os débitos pendentes até 
100%, dependendo do nú-
mero de parcelas combi-
nadas entre contribuintes 
e Prefeitura”, destacou o 

prefeito Jaci Tadeu. 
Os moradores poderão 

parcelar seus débitos con-
traídos até 31 de dezembro 
de 2014 em até 100 vezes, 
desde que os valores das 
parcelas sejam iguais ou 
superiores a R$ 50 para 
pessoas físicas, R$ 80 para 
Micro e Pequena Empresa e 
R$ 150 para pessoa jurídi-
ca. A opção pelo REFIS de-
verá ser formalizada até 90 
(noventa) dias após a publi-

cação por ato do Executivo.
A lei também foi assi-

nada pelos secretários mu-
nicipais Ruth Banholzer 
(Governo), Patrick Oliver 
(Receita)e Vicente Ban-
deira (Negócios Internos e 
Jurídicos), juntamente com 
os vereadores Alexandre 
Rodrigues, Anderson Ca-
vanha (Bruxão do Taxi), 
Adriano Camargo (Gordo 
Cardoso), Camila Godoi, 
Ivonildo Andrade (Cham-

binho) e José Lemes Jorge 
(Jorge da Farmácia).

O contribuinte também 
poderá se cadastrar no RE-
FIS diretamente na Secre-
taria da Receita. O departa-
mento é localizado no pré-
dio da Prefeitura (avenida 
Presidente Vargas, 405, Vila 
Nova Itapevi). O horário de 
atendimento é de segunda a 
sexta-feira, das 08h às 17h. 
Mais informações pelo tele-
fone 4143-7500.

circuito é conscienti-
zar o munícipe quanto a 
questões práticas de eco-
nomia, que podem ame-
nizar o impacto do atual 
momento no orçamento 
doméstico, sendo voltado 
em especial a pequenos 
e microempresários da 
cidade.

As palestras aconte-
cem na Câmara Municipal 
e no salão da Comunida-
de Kolping Cristo Rei, em 
diversos horários. Estão 
previstas discussões so-
bre direitos básicos do 
consumidor, consumo 
consciente de insumos 
como água e energia elé-
trica, gestão de finanças 
pessoais, sustentabilida-
de e gestão empresarial, 
dentre outros temas.

Participam do Circui-

to de Palestras entidades 
como SEBRAE, Procon-SP, 
OAB Itapevi, Sabesp e AES 
Eletropaulo, além de se-
cretarias municipais. As 
inscrições estão abertas 
e podem ser feitas na sede 
da Secretaria (avenida 
Presidente Vargas, 88 – 
Centro), de segunda a sex-
ta-feira, das 8 às 17 horas. 
A programação completa 
pode ser encontrada na 
fanpage da Secretaria no 
www.facebook.com/de-
senvolvimentodeitapevi.

“Será uma excelente 
oportunidade de expan-
dir e compartilhar experi-
ências sobre um tema tão 
importante e próximo do 
nosso cotidiano, que é a 
economia familiar”, co-
mentou a secretária da 
pasta, Sandra Mendes.munícipes poderão acompanhar palestras sobre economia
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guarda de itapevi comemora 18 
anos com atrações e solenidade 
as atividades se encerram no dia 16 de setembro

negócios

A Guarda Municipal de 
Itapevi, no dia 05 de setem-
bro, completa 18 anos de 
atuação na cidade, desen-
volvendo atividades pre-
ventivas, ostensivas e ações 
conjuntas sociais voltadas 
a segurança e bem-estar 
da população. Em comemo-
ração à data, a Prefeitura 
está realizando uma série 
de atividades destinada aos 
profissionais da corporação 
e à comunidade. 

Durante esta semana, 
os agentes participaram 
de diversas ações sociais, 
culturais e esportivas. Na 
terça-feira (01), em home-
nagem ao ex-comandante da 
Guarda de Itapevi, Antônio 
Romeiro, foi descerrada a 
placa que dá o nome do ex-
gestor à base da corporação, 
com a presença de familia-
res e amigos. A solenidade 
aconteceu no auditório da 
própria base.

O vereador Alexandre 
Rodrigues, autor da lei 
2314/15, que nomeou a base 
da GCM, esteve presente no 
evento. “Foi com muita sa-
tisfação que o projeto foi 
aprovado na Câmara, sendo 
a homenagem, ao sr. Antonio 
e à sua família, uma forma 
de eternizar o trabalho de 
uma pessoa que sempre foi 
dedicada a tudo o que fazia”, 
declarou Alexandre. 

Na noite da quarta-feira 
(02), no Estádio Municipal 
André Nunes Junior, acon-
teceu um jogo amistoso 
de futebol entre o time da 
Guarda e um time de amigos 
e convidados da GMI, com 
uma confraternização após 
a partida.

Encantando a noite dos 
presentes, na quinta-feira 
(03), no Espaço Cultural 
930, a Banda da Guarda Mu-
nicipal interpretou sucessos 
de diversas décadas, como 
Thriller, de Michael Jackson, 
The Wall, da banda Pink 
Floyd, November Rain, do 
grupo Guns n´Roses, entre 
outros, encerrando o espe-
táculo com o Hino da Guar-
da Municipal de Itapevi e 
Happy, de Farwell Willians. 

Parte do efetivo da cor-
poração, na sexta-feira (04), 
esteve presente no Paço 
Municipal para recepcionar 
a deputada federal, Bruna 

banda da gmi se apresentou no espaço cultural 930

Divulgação /PMI

secretaria de 
segurança 
realiza 
premiação 
para as 
melhores 
redações do 
Projeto “tô 
Vacinado 
contra as 
drogas”

A Secretaria Municipal 
de Segurança de Itapevi 
estará realizando a pre-
miação para as melhores 
redações, dos alunos que 
participaram do Projeto 
“Tô Vacinado Contra as 
Drogas”, uma realização 
da Secretaria Municipal de 
Segurança de Itapevi, com 
o apoio do CRJ (Centro de 
Referencia da Juventude), 
vem percorrendo as esco-
las municipais, estaduais 
e particulares, levando 
apresentações culturais, 
musicais e encerrando 
com uma palestra de cons-
cientização contra o uso de 
drogas.  A premiação será 
realizada no próximo dia 16 
de Setembro (quarta-feira), 
a partir das 19:00 horas 
no Centro Municipal de 
Formação de professores, 
Anísio Spinola Teixeira, no 
centro de Itapevi, e contará 
com a presença de alunos 
das escolas; Governador 
André Franco Montoro, Co-
légio Nova Geração, Colégio 
Alcance e Escola Batista. 

mais qualificadas da região 
e está em contínua evolução. 
Contamos com o apoio dos 
nossos parlamentares para 
seguir essa rota de desen-
volvimento para melhor 
servir à população”, afirmou 
a secretária de Governo, 
Ruth Banholzer, durante o 
encontro com os deputados.

As atividades foram 
prestigiadas pelos secre-
tários municipais Kleber 
Maruxo (Segurança) e 
Israel Marques (Trânsito 
e Transportes), além dos 
vereadores Anderson Ca-
vanha (Bruxão do Táxi), 
Ivonildo Andrade, Antonio 
Carlos (Toni da Gente) e 
Inácia Nunes, do coman-
dante da Guarda Munici-
pal, Eduardo dos Santos, e 
do coronel Lago, do Corpo 

de Bombeiros.
Encerrando as ativida-

des, no dia 16 de setembro, 
partir das 19h, no Centro de 
Formação de Professores 
Anísio Espínola Teixeira, 
acontecerá a premiação das 
melhores redações sobre o 
tema ‘Prevenção e Combate 
às Drogas”, projeto realiza-
do pela Prefeitura nas esco-
las municipais, estaduais e 
particulares da cidade, por 
meio da parceria da Secreta-
ria Municipal de Segurança 
e do Conselho Municipal de 
Políticas Sobre Drogas de 
Itapevi – Comadi.

Furlan, e o deputado esta-
dual, Igor Soares, que estive-
ram em Itapevi e visitaram 
a base da Central de Comu-
nicação e Videomonitora-
mento (CECOM) da Guarda 
de Itapevi.

A CECOM está em fase 
de ampliação de serviços, 
a partir da instalação de 26 
novas câmeras, adquiridas 
com recursos municipais e 
de R$ 500 mil em emenda 
parlamentar oferecida pela 
deputada Bruna Furlan. 
“Minhas ações devem estar 
sintonizadas com os anseios 
da população. E foi ouvindo 
a população de Itapevi que 
chegamos a esse investi-
mento em segurança públi-
ca e no trabalho da Guarda 
Municipal”, destacou a par-
lamentar.

O deputado Igor Soares 
elogiou o trabalho desen-
volvido pela corporação, 
além dos investimentos re-
alizados pela administração 
municipal nos últimos dez 
anos. “A partir da gestão da 
Dra. Ruth e do Jaci Tadeu, a 
Guarda Municipal passou a 
ter maior qualidade. Para 
que a corporação de Itapevi 
e de outras cidades sejam 
mais valorizadas, estou me 
juntando a outros deputa-
dos para criar uma frente 
parlamentar de apoio às 
guardas municipais”, res-
saltou.

“Sempre digo que a 
Guarda Municipal é uma das 
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Nesta edição do caderno 
Gente de Expressão, estarei 
trazendo um bate-papo com 
o amigo empresário e den-
tista Dr. Ricardo Vick, que 
junto a sua esposa Michel-
le Nogueira Vick, comanda 
a conceituada e conhecida 
Clínica Vick Odontologia, 
localizada há quase 10 anos 
no centro de Itapevi.

ER: Dr. Ricardo, pri-
meiramente obrigado 
pela oportunidade de po-
der realizar este bate-pa-
po e pode começar, nos 
contanto um pouco sobre 
sua vida e como surgiu a 
ideia de seguir a carreira 
como dentista.  

Bom, sou paulistano de 
família humilde, nascido no 
bairro da Mooca na Zona 
Leste de São Paulo.  Sem-
pre tive interesse desde 
pequeno, em profissões re-
lacionadas à área da saúde. 
Um dia tive a oportunidade 
de visitar o consultório de 
uma amiga dentista, fiquei 
observando o trabalho que 
realizava e na hora senti em 
meu coração que era aquilo 
que queria fazer, ingressei 
na faculdade de odontologia 
e criei cada vez mais amor 
pela profissão. 

E como conheceu a sua 
esposa Dra. Michelle que 
também é dentista? 

Conhecemos-nos na Fa-
culdade, ela era professora, 
e depois de alguns anos co-
meçamos a namorar e nos 
casamos. Hoje trabalhamos 
juntos, pelo mesmo ideal 
há exatamente 20 anos, um 
ajudando ao outro e bata-
lhando duro para construir 
a nossa clínica. Temos nossa 
Clínica em Itapevi a cerca de 
8 anos, mas já trabalhamos 

a 15 anos na cidade. 

Geralmente as pessoas 
saem de Itapevi para São 
Paulo em busca de opor-
tunidades de trabalho, 
negócios etc... Você fez to-
talmente o contrário, veio 
para a cidade trabalhar e 
construir a sua Clínica. 
Conte-nos como conheceu 
Itapevi e porque a decisão 
de investir aqui o seu so-
nho comercial?   

Conheço Itapevi mesmo 
antes de vir trabalhar aqui, 
há mais ou menos uns 20 
anos. Me lembro que na épo-
ca a cidade estava em desen-
volvimento, não existia nem 
o Shopping ainda. 

Conheci a cidade por 
uma colega de sala da facul-
dade, a família dela é de Ita-
pevi, o senhor Arruda pos-
sui imóveis na região central 
da cidade, e sempre estava 
por aqui por ter muito con-
tato com ela. Ela montou o 
seu consultório e me con-
vidou para trabalhar junto 
com ela, então ai começou a 
minha história com a cidade. 
Depois de um tempo, decidi 
montar o meu próprio negó-
cio. Hoje me considero mais 
itapeviense que paulistano, 
porque passo a grande parte 
do meu dia aqui na cidade, 
chego aqui as 08:30 da ma-
nhã e vou embora as vezes 
as 21h,  vou para casa so-
mente para dormir mesmo. 
Aqui conquistei muitos ami-
gos e sou feliz por trabalhar 
nesta cidade. Já trabalhei em 
outros lugares, mas Itapevi 
é feita por um povo guer-
reiro, amigo e de um calor 
humano que não vemos em 
todos os lugares.    

Dr. estamos acompa-
nhando o trabalho que 

gentedeexpressão

resgatando sorrisos: 
conheça a história do dr. ricardo Vick

Lyon Henrik
Jornalista, empresário, diretor responsável
do Jornal expressão regional 

zer os seus agradecimen-
tos e considerações finais.

Bom, agradeço primei-
ramente a Deus, que me dá 
a saúde e o conhecimento 
para que possa seguir em 
frente com o nosso traba-
lho e a nossa vida, a minha 
esposa Dra. Michelle,  minha 
grande incentivadora, sem-
pre acreditou e apostou em 
meus ideais, as minhas fi-
lhas, assim como outras pes-
soas que vem trabalhando 
com a gente, como o próprio 
Wander que é o criador do 
Projeto Saúde Para Todos, 
a Ótica Indaiá, ao amigo Dr. 
Marcos presidente da OAB, 
ao Rotary Club de Itapevi, 
a Defesa Civil da cidade, e 
a todos aqueles que direta 
ou indiretamente estão nos 
ajudando na realização des-
te grande projeto social em 
Itapevi. Quero aproveitar 
para convidar os amigos 
para a nossa próxima edi-
ção do Projeto Saúde Para 
Todos, que estará sendo re-
alizado no próximo dia 27 
de Setembro, domingo, no 
Bairro do Jardim Rosemary, 
com uma estrutura para 
atender a todos os amigos.            

vem realizando dentro do 
projeto social “Saúde para 
Todos”, gostaria que nos 
falasse um pouco sobre 
esta experiência.

Sempre ajudamos mui-
tas pessoas indiretamente, 
mas este trabalho veio se 
concretizar tornando-se 
uma coisa muito maior, após 
o convite que recebi de um 
paciente e amigo, o Wan-
der Silva Pessoa querida, 
muito conhecida na cidade. 
Convite que fiz questão de 
aceitar junto a minha espo-
sa e a nossa equipe, e somos 
muitos felizes em poder con-
tribuir com esta causa tão 
nobre. Através desta ação 
social, estamos podendo 
atender a diversas crianças 
carentes, onde abrimos a 
nossa clínica uma vez por 
mês, somente para atender 
a estes pacientes do projeto 
Saúde Para Todos, e pode 
acreditar que a sensação é 
impagável. Hoje atendemos 
45 crianças, mas a nossa 
meta é alcançar 100 crian-
ças até o final de 2015. 

Em uma conversa es-
tes dias você comentou 
comigo sobre a ideia de 
criar um projeto voltado 
a troca das escovas de 
dente, onde as pessoas te 
trariam a escova usada e 
ganhariam uma escova 
nova, colaborando dire-
tamente na saúde bocal 
da população e ajudando 
ao meio ambiente. Como 
está o amadurecimento 
desta ideia? 

Esta é uma campanha 
que pretendo fazer, e já es-
tou trabalhando para estru-
turar e colocar em prática. A 
minha ideia é muito maior 
que a região. Tenho o objeti-
vo de colocar uma escova de 
dente na boca de cada bra-
sileiro, contribuindo com 
a saúde bucal das pessoas 
e, ao mesmo tempo, com o 
nosso meio ambiente. Hoje 
são descartadas em lixo co-
mum cerca de 700 milhões 
de escovas, que demoram 
cerca de 400 anos para se 
decompor causando um 
grande impacto ambiental.   

Falando sobre meio 
ambiente, fiquei sabendo 
que sua prima é a Secre-
tária de Meio Ambiente do 
Estado de São Paulo. Você 
se inspira nela para a re-
alização deste trabalho 
ambiental? 

Isso mesmo. Sou primo 
da Secretária de Meio Am-
biente do Estado de São 
Paulo, Patrícia Iglecias e vejo 
nela um grande incentivan-
do. Conhecendo o trabalho 
que ela vem realizando em 
nosso estado, fico cada vez 
mais animado em lutar pela 
causa. Em nosso consultório 
mesmo, trabalhamos com a 
coleta seletiva, onde todo o 
lixo é separado e reciclado. 
Acredito que a nossa cons-
ciência ambiental começa 
dentro de casa e devemos 
levar também a nosso tra-
balho e as outras pessoas. 

Dr. Ricardo, gostaria 
de agradecer novamente 
pela a oportunidade deste 
nosso bate-papo, e deixar 
aberto para que possa fa-

Pedimos desculpas ao entre-
vistado da edição do mês de Agosto 
de número 22, Thiaguinho Silva, pelo 
descuido com o extravio da entrevista 
original, onde algumas situações 
foram alteradas para complementação 
da entrevista,  inclusive o prazo para a 
sua publicação. A entrevista era para 
ter sido vinculada em data anterior a 
qual foi publicada. Devido ao jornal ser 
mensal, nos descuidamos quanto ao 
prazo da publicação. Reconhecemos o 
nosso erro e nos colocamos a disposi-
ção para maiores informações. 

Erramos

Henrique Leão
Diretor Responsável 

Jornal Expressão Regional  
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Olá meus queridos e 
queridas, no mês em que co-
memoramos a independên-
cia do nosso país que atual-
mente vive uma crescente 
crise , tanto hídrica como 
política em nosso estado e 
em nosso país.

Nós mulheres, não po-
demos nos excluir desta 
participação política, as-
sim como administramos 
nossos lares, carreiras etc... 
Devemos também partici-
par nas decisões tomadas 
em nossas cidades, em nos-
so estado e em nosso país. 

Segue abaixo, o texto 
da PEC que prevê uma cota 
de mulheres, onde 10% das 
cadeiras devem ser cumpri-
das por deputadas e vere-
adoras. 

Senado conclui votação 
de PEC que prevê cota para 
mulher no Legislativo

Texto reserva ao menos 
10% de vagas a mulheres 
para deputado e vereador. 
PEC segue para a Câmara; 
texto não vale para candi-
datas ao Senado.

Laís AlegrettiDo G1, em 
Brasília

O plenário do Sena-
do aprovou nesta terça-
feira (25), em segundo tur-
no, a proposta de emenda 
à Constituição (PEC) que 
estabelece cotas para mu-
lheres nas eleições para 
deputado federal, distrital, 
estadual e vereador. O texto 
recebeu 52 votos favoráveis 
e 5 contrários.

O texto havia sido apro-
vado em primeiro turno 
pelos senadores em agos-
to, mas, por se tratar de 
uma PEC, precisava passar 
por um segundo turno de 
votação. A proposta segue 

Há um ano começavam 
as vendas de ingressos para 
a primeira edição do To-
morrowland Brasil, que teve 
lugar em maio deste ano. 
Em menos de três horas, 
todos os ingressos haviam se 
esgotado. Sucesso incontes-
tável que tem tudo para se 
repetir entre os dias 21 e 23 
abril de 2016, quando o Par-
que Maeda, em Itu, voltará 
a abrigar um dos maiores 
encontros de música e dança 
do país, numa celebração 
que promete mais uma vez 
reunir jovens de dezenas de 
nacionalidades diferentes.

E para não ficar de fora, 
é preciso correr mais uma 
vez para garantir um lugar 
na grande festa a partir 
deste sábado, quando co-
meçam a ser vendidos os 

ingressos e os pacotes com 
acesso para o camping ofi-
cial DreamVille, que neste 
ano já incluem os ingres-
sos Full Madness. Os valores 
variam conforme os dias e 
os lugares escolhidos pelo 
público, de R$199,50 (Day 
Pass Pista, para um dia de 
festival, meia-entrada) a R$ 
1899 (Full Madness Comfort 
VIP � três dias de acesso ao 
festival com serviço Comfort 
VIP, inteira), além das qua-
tro opções de acomodação 
na DreamVille, a partir de 
R$ 250 acrescidos do preço 
do ingresso escolhido. Para 
aqueles que se hospedarem 
na DreamVille o agito come-
ça um dia antes, com a war-
m-up party “The Gathering”. 
Para mais informações e 
compra de ingressos, aces-

se www.tomorrowlandbra-
sil.com.

Quem fez o pré-registro 
no site do Tomorrowland 
Brasil terá a oportunidade 
de comprar os tickets a par-
tir do meio-dia, três horas 
antes da abertura para o 
público geral � vale lembrar 
que o prazo para cadastro 
vai até 11 de setembro ao 
meio-dia e quem já tinha 
se inscrito ano passado 
para participar do festival 
deste ano deve atualizar e 
confirmar o registro, pois o 
cadastro anterior não man-
tém sua validade para este 
ano. Com ingresso na mão é 
mais um passo conquistado. 
Agora é começar a conta-
gem regressiva e sonhar 
acordado

(fonte: djban)

evelise Lima Leão 
pedagoga pós-graduada

Mulheres X Política
Ingressos do Tomorrowland Brasil 
começam a ser vendidos dia 12.09

fb.com/cunha.junior2

agora para a Câmara dos 
Deputados, onde também 
precisa passar por dois tur-
nos de votação antes de ser 
promulgada pelo Congresso 
Nacional.

saiba mais
O texto prevê percentu-

al mínimo de representação 
de cada gênero na Câma-
ra dos Deputados, Assem-
bleias Legislativas, Câma-
ra Legislativa do Distrito 
Federal e Câmaras Munici-
pais. Na prática, significa 
cota para as mulheres, já 
que o gênero ocupa menos 
postos políticos que os ho-
mens.

As regras são estabele-
cidas para as três legislatu-
ras seguintes àquela em que 
a PEC for promulgada. Na 
primeira legislatura sub-
sequente, a cota é de pelo 
menos 10%; na segunda, de 
12%; e na terceira, de 16%.

O relatório da proposta 
argumenta que a intenção 
da medida é reduzir a su-
brepresentação das mulhe-
res brasileiras na vida po-
lítica. O texto aponta que, 
na Câmara dos Deputados, 

dos 513 cargos em disputa 
em 2014, apenas 51 foram 
ocupados por mulheres. No 
Senado Federal, de um to-
tal de 81 vagas, somente 13 
parlamentares são do sexo 
feminino.

O texto aponta, ainda, 
que, de 20 países da Amé-
rica Latina, o Brasil só não 
perde para o Haiti em quan-
tidade de representantes do 
sexo feminino. Todos os ou-
tros 19 países estão à fren-
te do Brasil na ocupação de 
cargos no Poder Legislativo 
por mulheres.

De acordo com o rela-
tório, a intenção é que essa 
ação afirmativa tenha pra-
zo definido, uma vez que as 
“ barreiras socioculturais” 
enfrentadas pelas mulhe-
res devem ser superadas, 
de forma que no futuro não 
será mais necessário esta-
belecer, por lei, um nível 
mínimo de representação. 
Por isso, segundo o texto, a 
proposta prevê que a partir 
da quarta legislatura sub-
sequente à promulgação da 
PEC não será mais necessá-
rio estabelecer cota.

José Cruz/Agência Brasil
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divulgaki
Olá amigos... 
Gostaria primeiramente de agradecer ao carinho 

de todos os leitores do Jornal Expressão Regional 
pelas diversas manifestações de carinho na primeira 
edição de nossa coluna publicada na edição passada. 
Com esta motivação seguimos em frente, trazendo os 
destaques desta edição do mês de Setembro.

Um grande Abraço e até a próxima! 

Jhames Santos 
Fotógrafo e diretor do portal divulgaki.com 

aniversario drik

Festa do beijo

mc ez, Vila mix

nova Vila mix - 
mc ruzika

niver do rogério costa 
dJ andres alves

Festa do beijo 2

Paiol

boi no rolete no 
estância mailasqui

nova Vila mix - mc ruzika

estância mailasqui

deluxe Pool Party

aniversario 
de 15 anos 
Fernanda




